

FICHE D'ACCOMPAGNEMENT 3 – L'HISTOIRE DE JULIEN

Julien est un ex-prostitué de 20 ans. Il a passé la majeure partie de son adolescence à se prostituer pour subvenir à ses besoins. Il a commencé à l'âge de 15 ans alors qu'il était en fugue. La liberté que Julien ressentait au début de sa fugue a disparu au cours des années. Il est devenu dépendant de la drogue et, de ce fait, de la prostitution.

À l'âge de 19 ans, Julien a repris contact avec sa famille. Par la suite, il a entrepris une démarche de désintoxication pour mettre fin à son problème de drogue et s'est sorti du milieu de la prostitution avec l'aide d'un organisme.

Il participe présentement à un projet de travail. Il en est très fier et apprécie beaucoup ce qu'il en tire. Julien sait que le processus pour se sortir de la prostitution est long et que l'adaptation à la vie normale se fait peu à peu. Il réalise que l'écart entre son mode de vie passé (vie nocturne, drogue, insécurité, etc.) et son mode de vie actuel est très grand. Il tient bon et se sent de mieux en mieux dans sa peau.

L'autre jour, lorsqu'il se promenait au centre-ville, Julien rencontre Éric, 15 ans, le *chum* de sa jeune sœur. En jasant avec lui, Julien apprend qu'Éric est en fugue de chez ses parents et qu'il vit dans la rue depuis une semaine.

Éric lui dit qu'il était écœuré de vivre chez ses parents et qu'il voulait la paix. Dans la rue, il se sent enfin libre, il fait ce qu'il veut quand il le veut. Son seul problème, c'est l'argent... Après un moment d'hésitation, Éric confie à Julien que la veille, dans les toilettes d'un resto, un homme lui a tendu un billet de 20 dollars pour qu'il lui fasse une « pipe ». Il dit le lui avoir fait sans trop se poser de questions et qu'après, il s'est payé la traite avec cet argent. Il demande à Julien de ne rien dire à sa sœur, car il l'aime et ne veut pas la perdre.

Selon vous, que peut faire Julien pour aider Éric?
